

Lettre de démission.

En ce vendredi 9 mars 2018, je vous écris pour vous faire part de ma démission au sein du Bureau exécutif en tant que responsable par intérim à l'interne. Considérant que j'en suis à ma dernière session au Cégep du Vieux Montréal, je souhaite laisser ma place à un-e étudiant-e qui sera présent-e au Cégep pour plus de huit semaines. Je veux aussi me concentrer sur mes études, considérant que mon projet de Démarche d'intégration des acquis en sciences humaines va occuper la plupart de mon temps, d'ici la fin de la session. Considérant que concilier études, travail, la vie sociale et prendre soin de ma chienne, Shaka, peut être difficile par moment, je me retire donc du BE, pour me concentrer sur ma vie et la fin de mes études.

Cette démission n'est aucunement due à des problèmes liés avec les autres membres du BE, au contraire elles et ils travaillent bien et mieux que jamais. Elles et ils ont été capables de ramener le BE sur le droit chemin. Je vous souhaite de continuer sur cette voie et je vous souhaite aussi d'accomplir vos nombreux objectifs, avant votre départ de cette belle vie étudiante, dont ce Cégep à la chance d'avoir, pour continuer vos études universitaires ou autres plans possibles ailleurs qu'entre ces murs collégiaux.

J'ai été ravi de faire partie du BE, pour un bref moment, mais je dois m'en retirer. Sur ce, je vous souhaite toutes les chances pour améliorer la vie étudiante de toute la communauté étudiante du CVM. De plus, je vous souhaite le meilleur des mondes pour vos projets personnels en dehors du Vieux Montréal. Au plaisir, de vous côtoyer tout au long du reste de la session et à l'extérieur du Vieux.

Alexandre Belley

Finissant en Sciences Humaines, Questions Internationales.